
Le Secrétariat du Dojo Savenaisien a répondu présent du mieux possible pour 
l'ensemble des activités qui lui incombaient. 

En 2015-2016 le nombre de judokas inscrits au Dojo Savenaisien a été comparable à 
la saison précédente. Cela a été une occupation importante au sein du secrétariat 
pour l’inscription des licences. 

En 2015-2016, comme les années précédentes, nous avons proposé et effectué de 
nombreuses inscriptions aux rencontres amicales et compétitions officielles. C'est le 
signe que notre club se porte bien sur le plan sportif. 

Les des réunions du Comité Directeur, ainsi que les relations avec les autres clubs 
ont également été l'objet d'un travail important cette année encore. La répartition de 
ces actions entre les différents acteurs du Comité Directeur a permis une meilleur 
réactivité. 

Le site Internet du Dojo Savenaisien (http://www.dojosavenaisien.com) a 
maintenant pris la place du précédent site devenu obsolète. Le développement de ce 
nouveau site permet au club une gestion plus rapide des licenciés, des événements et 
des inscriptions aux événements. Bien conscient que tout le monde ne possède pas 
obligatoirement un accès Internet, nous continuerons à vous proposer les documents 
papier. Petit rappel aux parents, toute demande d'inscription doit impérativement 
être accompagnée du poids du judokas, merci de votre vigilance dans le respect de 
cette demande sans quoi nous risquons de ne pouvoir satisfaire la demande 
d'inscription. 

Pour conclure, la saison 2015-2016 a été une année comparables aux précédentes 
pour le secrétariat, dont la charge de travail se trouve allégée par le développement 
du site internet et  et j'espère que nous vous donnerons encore l'année à venir la 
même satisfaction. 

Merci à toutes et tous. 
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